



03. Dezember 2025 - Pressemitteilung

Rückblick: Eishockey zum Anfassen in der Autostadt

Wolfsburg, 3. Dezember 2025 – Besucherinnen und Besucher der Autostadt in Wolfsburg erlebten am Dienstag, 2. Dezember, ein besonderes Highlight: Die Eishockeyprofis der Grizzlys Wolfsburg waren zu Gast und präsentierten sich bei einem exklusiven Showtraining auf der Eisfläche vor dem Hüttenzauber hautnah.

Mit dabei waren Cheftrainer Mike Stewart, Teammanager und Ex-Profi Gerrit Fauser sowie die Spieler Julian Chrobot, Jimmy Lambert, Björn Krupp, Luis Schinko, Leo Hafenrichter, Justin Feser und Ennio Albrecht. Auch die Nachwuchstalente der Young Grizzlys zeigten ihr Können und begeisterten die Zuschauer.

Moderator Stephan Hox von Radio21 führte durch das Programm und begleitete spannende Interviews mit den Profis und Clubvertretern. Nach dem Training nutzten viele Fans die Gelegenheit für Fotos und Autogramme – ein gelungener Nachmittag für alle Eishockey-Begeisterten.

Über die Autostadt in Wolfsburg – die weltweit führende Automobildestination

Als Kommunikationsplattform des Volkswagen Konzerns und seiner Marken macht die Autostadt in Wolfsburg die Werte des Konzerns und das Thema Mobilität in all ihren Facetten erlebbar. Über 48 Millionen Gäste haben den Themenpark und außerschulischen Lernort seit der Eröffnung im Jahr 2000 besucht, der damit zu den beliebtesten touristischen Destinationen in Deutschland gehört. Zudem ist die Autostadt das weltweit größte automobile Auslieferungszentrum und beherbergt das markenübergreifende Automobilmuseum Zeithaus. Mit einer Vielzahl kultureller Veranstaltungen ist die Autostadt überdies ein internationaler Treffpunkt für kulturell Interessierte.

Pressekontakt: Pressestelle der Autostadt · Telefon: +49 (0)5361 / 40-1444 · E-Mail: pressestelle@autostadt.de · medienportal.autostadt.de